

EL FONDO DE INVERSIÓN Y EL PLAN DE PENSIONES SOSTENIBLE Y SOLIDARIO DE IBERCAJA DONAN 75.000 EUROS A PROYECTOS SOLIDARIOS EN ZARAGOZA

- Down Zaragoza y Fundación CEDES son las beneficiarias de estas ayudas que han contado con la colaboración de la Fundación CAI y muestran el decidido compromiso de Ibercaja con este territorio.
- A través de la iniciativa “Tu dinero con corazón”, el fondo de inversión y plan de pensiones sostenibles y solidarios destinan cada año parte de la comisión de gestión para apoyar diferentes proyectos solidarios; en los últimos tres años estos productos han distribuido 3.204.500 euros entre 108 proyectos sociales.
- Ibercaja viene impulsando estos productos Solidarios en los últimos años contando con cerca de 1.000 millones de euros de patrimonio y más de 49.000 partícipes.
- Además de ser solidarios, el Plan y el Fondo siguen criterios de inversión sostenible ASG (Ambientales, Sociales y de Gobierno Corporativo) lo que refuerza su perfil de inversión socialmente responsable.

Zaragoza, 23 de febrero de 2024.- El Fondo de Inversión Ibercaja Sostenible y Solidario y el Plan de Pensiones Ibercaja Sostenible y Solidario, en colaboración con Fundación CAI, han formalizado con la Asociación Down Zaragoza y la Fundación Carmen Fernández Céspedes-Centro Especial (CEDES) unos Convenios de Colaboración por un importe total de 75.000 euros.

El director territorial de Ibercaja en Aragón, Antonio Lacoma, ha hecho entrega de los importes de las ayudas de 37.500 euros cada una al director de Down Zaragoza, Enrique Solano Camón, y a la directora general de CEDES, Teresa Muntadas Peiró. En el acto han estado acompañados por Enrique Nogueras Gracia, director general de Fundación Caja Inmaculada.

Lacoma ha manifestado la gran satisfacción del Banco con la colaboración con estas asociaciones “que trabajan con ahínco para conseguir avanzar hacia una sociedad más justa, inclusiva y cohesionada”. Estas ayudas responden a la razón de ser y propósito corporativo de Ibercaja de ayudar a las personas a construir la historia de su vida y al compromiso del Banco con la sociedad aragonesa.

Por su parte, Nogueras ha mostrado su agradecimiento a Ibercaja por la oportunidad de continuar con la iniciativa “Tu dinero con corazón” que permitirá a dos Entidades aragonesas desarrollar dos importantes proyectos sociales. Según ha dicho, “los productos bancarios sostenibles y solidarios de Ibercaja son los que marcan la diferencia con otras entidades financieras del sector”.

Esta donación se enmarca en la iniciativa de Ibercaja “Tu dinero con corazón”, que cuenta con un espacio web propio de acceso público en www.ibercaja.es, cuya finalidad es informar a los partícipes y la sociedad en general de los proyectos solidarios que apoyan.

Mediante la inversión socialmente responsable, los clientes pueden ayudar a construir un mundo mejor, colaborando con iniciativas y acciones solidarias de diversas entidades sociales, al mismo tiempo que rentabilizan sus ahorros.

Ibercaja viene impulsando en los últimos años este tipo de inversión con criterios solidarios. El patrimonio administrado actualmente es de prácticamente 1.000 millones de euros, y cuenta con más de 49.000 partícipes.

Además de sostenibles y solidarios, estos productos ofrecen una positiva rentabilidad. En 2023, en particular, el Plan de Pensiones ha tenido una rentabilidad del 7,83% y el Fondo de Inversión 8,99%.

En los últimos tres años, un total de 108 proyectos sociales han recibido ayudas por un importe de 3.204.500 euros. Entre estas entidades beneficiarias, en Zaragoza se encuentran el Banco de Alimentos de Zaragoza; el Comedor de la Parroquia de Nuestra Señora del Carmen de Zaragoza; la Coordinadora de Personas sin Hogar de Zaragoza; el proyecto ModaRe de Cáritas; una reforestación en Tauste; la Fundación El Tranvía; la Fundación Adunar; Atades; la Fundación Neurópolis y la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer (AFEDAZ) y Fundación Centro de Solidaridad de Zaragoza-Proyecto Hombre.

75.000 euros de solidaridad

El programa de Vivienda Autónoma “Llaves para la autonomía” de la Asociación Down de Zaragoza beneficiará a 82 personas. Su objetivo es facilitar entrenamiento y la puesta en práctica de habilidades y destrezas que favorezcan la autonomía y posibiliten una futura emancipación de personas con síndrome de Down, Asperger, discapacidad intelectual leve y personas con problemas de salud mental, mediante experiencias de diferente duración y nivel de apoyo.

Fundación Down Zaragoza es una entidad sin ánimo de lucro con origen 1991 en las familias con hijos con síndrome de Down. En el año 2003 la asociación se abrió al conjunto de las personas con discapacidad intelectual, y hoy día la integran entorno a 900 familias con hijos con edades desde el nacimiento hasta los 55 años aproximadamente. Para desarrollar su actividad cuenta con centros de atención temprana, centros ocupacionales y de día y de Formación y Empleo.

El proyecto “Lavandería Cedés Emplea” consiste en la creación de una lavandería y centro de formación para la capacitación profesional e inserción laboral. Esta lavandería se incorporará como una nueva línea de actividad productiva dentro del Centro Especial de Empleo CEDES y permitirá la ampliación de su actividad y la creación de nuevos puestos de trabajo para personas con discapacidad intelectual y con autismo, así como la formación profesional y capacitación laboral de un amplio número de estas personas que a medio plazo se incorporarán al mercado laboral.

Nota de prensa
23/02/2024

El proyecto dará servicio de lavandería a los propios centros y servicios de la entidad y también ofrecerá formación, prácticas e inserción laboral a alumnos de Transición a la Vida Adulta (TVA) y Centro Ocupacional de la Fundación CEDES.

Fundación Cedes atiende en la actualidad, desde sus diferentes Centros y Servicios, a doscientas personas con discapacidad intelectual o con autismo y sus familias. Son niños, jóvenes y adultos con diferentes etiologías en sus patologías, distintos grados de afectación y también de necesidades de apoyo.

Firme compromiso de Ibercaja con la sostenibilidad

El compromiso solidario de Ibercaja responde a su propósito corporativo: "Ayudar a las personas a construir la historia de su vida, porque será nuestra historia", definido en base a los valores que le han permitido establecer una sólida relación con sus grupos de interés y establecido como guía de su trayectoria y toma de decisiones. Además, forma parte de su compromiso con la sostenibilidad, para lograr un mundo mejor para futuras generaciones, preservando el medioambiente.